

**ANEXO 3
 Resumen Curricular**
ALTAMIRANO
JUAN JOSE
Apellido Paterno
Apellido Materno
Nombre(s)

Formación profesional Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.
<small> PRIMARIA.- Escuela Álvaro Obregón de Culiacán Sinaloa SECUNDARIA.- Velina León De Medina De Culiacán Sinaloa PREPARATORIA.- Hermanos Flores Magón De La Universidad Autónoma De Sinaloa 1979- 1983 Economía En La Universidad Autónoma De Sinaloa 2000-2005 LICENCIADO EN DERECHO EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SINALOA, Facultad de derecho Culiacán con promedio general de 9.37 1979 1980.- Certificado en, Técnico En Promoción Del Saneamiento Ambiental, Escuela De Salud Pública De México. </small>
Trayectoria laboral Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)
Experiencia Profesional 1975 1988. Técnico En Salud En La Secretaria De Salud En El Estado De Sinaloa., 1984 1986 jefe de coordinadores, De La Dirección De colonias populares Municipio De Mazatlán Sinaloa. Empleador: H. Ayuntamiento De Mazatlán Empresa Del Sector Público - COORDINADOR DE COLONIAS POPULARES - Promover Servicios Para Mejorar La Calidad Del Medio Ambiente Aplicando Técnicas DE LA NORMATIVIDAD FEDERAL en la materia ambiental ecológica 1988 1989 Ventas Por Cuenta Propia De Seguros Y Fianzas Para Seguros Monterrey. Y otras aseguradoras. 1989 Promoción inmobiliaria y jurídica por cuenta propia 2005, despacho jurídico por cuenta propia, en calle amistad 1157 colonia Lopez Mateos de Mazatlan Sinaloa CAPACIDADES Y APTITUDES PERSONALES IDEAL. Mi interés en promover y difundir la cultura democrática y la participación ciudadana en este estado Sinaloa de lo cual ya se refleja tanto en mi actividad permanente en distintos organismos del servicio publico como la ha sido la secretaria de salud y el ayuntamiento de Mazatlán, en donde promover la participación ciudadana en actividades de mejoramiento ambiental y social. mi participación dentro de cursos del derecho electoral, constitucional, y convencional me han permitido una suma de conocimientos y experiencia en la materia electoral aplicando los procedimientos y normalidad de todas y cada una de las actividades propias ya como coordinador de campaña, o promotor del voto, esto me ha permitirán desempeñarse con estricto apego a los Principios rectores propios la función electoral. de los conocimientos, practicas, actitudes y experiencia laboral, de participación ciudadana del ciudadano, cuento, sin haber sido militante sino solo simpatizante del algunos partidos, a invitación de candidatos de diversos partidos he cumplido en mi desempeño con honorabilidad, porque el ideal principal es que la democracia es el motor del desarrollo social. Mis actividades que me han sido encomendadas, tanto para la aplicación de aquéllos en la materia electoral, como para la participación ciudadana desde la perspectiva lograr una sociedad respetuosa del derecho. por esto la práctica de estrategias que permitan control de las actividades que emprendo para obtener resultados eficaces y eficientes aplicando al máximo la experiencia académica teórica y práctica en los objetivos y metas sociales y particulares, , buscando siempre la armonía y ambiente de las relaciones humanas, como prioridad que en cada ciclo realizado, las puertas continúen abiertas. En tiempos determinados es importante la práctica del deporte o el ejercicio físico en lo personal practico el bascket y el beis bol, finalmente en la actualidad, como política personal he participado en mejorar el ambiente para el desarrollo de personas con un ambiente digno y sano en la promoción. Práctico profesionalmente el derecho tengo especialidad en amparo administrativo, agrario y mercantil, mi despacho esta compuesto de profesionistas de solvencia moral reconocida y equipado con lo necesario a fin de atender eficientemente las necesidades que se requieran por cuenta propia.

 Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx
MAZATLAN

Municipio / Delegación

SINALOA

Entidad Federativa

14

de mayo de 2015

JUAN JOSE ALTAMIRANO

Nombre y firma de la o el aspirante